



Parlamento Abierto iniciará la próxima semana, afirma Mier

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Ignacio Mier** anunció que a partir de la próxima semana arranca el Parlamento Abierto sobre la reforma judicial. Prevé que las conclusiones de este Parlamento Abierto estarían listas hacia las primeras semanas de agosto para elaborar una siguiente iniciativa.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5436?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5436&authkey=!AJcEb6dK9POBaPk&ithint=video&e=tvvxLg>